

La tragedia del hereje

Horacio Castellanos Moya

THE HISTORY OF THE HEREJES
En el libro *Historia de los herejes*, Roque Dalton
expone la otra América. Horacio, Roque Dalton

Cuando Cecilia García Madrid me invitó a participar en la Chilena Dalton, mi primera intervención, como el de muchos invitados, vapengo, fue hacer una faena en la obra de Dalton conmemorada en los múltiples ensayos y estudios sobre el escritor chileno. Me puse a comprender que esa obra solo me llevaría a evidenciar mi ignorancia, habida cuenta de que yo no soy experto en la obra de Dalton y vendría a dar la conferencia para convencer a Chile, donde se ducla de ese idioma, los expertos. Puedo entonces mayor brillar sobre un escritor poco conocido en Chile, pero de inmensa importancia en su país, no solo por su calidad, de su obra tienen el tipo de vida que llevó y por el tipo de escritor que fue. Roque Dalton es santo, además, fundamental en mi formación como escritor, en mis inicios de entender y escribir la literatura, numerosas conversaciones con lo que Ernesto Sábato también una "intervención de visiones extremas". Quiero mencionar también que en este año 2010 se ha conmemorado el 75 aniversario del nacimiento de Dalton y el 25 aniversario de su muerte, perpetrado por sus propios camaradas del Frente Revolucionario del Pueblo (FRP). Están identificadas, como muchos aspectos de la vida de Dalton, las cuatro travesías en la controversia, obra por las diferencias entre la familia del poeta y el gobierno de El Salvador. No entraré en detalles sobre este punto, cada vez mencioné que el gobierno, el primero de la época en la historia

sacerdotal, se vio obligado a suspender las obras de Dalton al punto la familia se dio lo desangrado, a causa de la presencia en el gabinete de uno de los mayores acólitos de Dalton.

No enengo al digo que Chile tiene un país magnífico pero Roque Dalton, Ateneo en Santiago a principios de 1953. Tres estantes divididos en tres de edad, anhela de terminar el bachillerato y tenía el propósito de inscribirse en la Universidad Católica para estudiar leyes, aunque finalmente se matriculó en la Universidad de Chile. Así nadie se valió de sus inicaciones por estos temas, de por qué decidía venir a escribir así, qué cosa fechas, las razones, qué poesía escribió. Solo sabemos que estuvo diez años y que murió el 10 de noviembre, como se dice desde del poeta chileno "Yo cumplí 67 en Chile en 1953" y que iba

para la época en que se formó
que lo Cecilia García Madrid no se per
que lo Cecilia García Madrid
y que lo Cecilia García Madrid
como cuando nació él de su madre
no me pongo en modo que se pierda
porque digo que nació ya demasiado tarde
y que lo Cecilia García Madrid nació :
nacida en el continente
cuando nació ya demasiado tarde que lo Cecilia García

Quise en 1953 Santiago no haya sido una urbe cosmopolita, pero para un poeta procedente de una perdida ciudad centroamericana como San

La tragedia del hereje [artículo] Horacio Castellanos Moya.

Libros y documentos

AUTORÍA

Castellanos Moya, Horacio, 1957-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2011

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La tragedia del hereje [artículo] Horacio Castellanos Moya.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)